

令和4年度 市川三郷町立市川東小学校 学校だより

やまほ

令和4年10月26日

No. 7

発行責任者 石川明子

学校教育目標

「ふるさとを愛し 心身ともにたくましいこどもの育成」



学校HP

「一致団結」して取り組んだ運動会！ 10月1日(土)

PTA 会長様のご挨拶の中にもあったように、「雲一つない青空の下」で運動会を開催することができました。保護者の皆様に一生懸命に頑張る子ども達に大きな拍手を送って盛り上げていただきました。一輪車の演技では歓声上がる場面があり、それを聞いた子ども達は大満足。どの子もうれしそでした。

- 1 ラジオ体操・・・全員
- 2 Let's try! (玉入れ) 児童・保護者
- 3 宝拾い・・・来入児
- 4 四尾連湖音頭・・・児童・保護者
- 5 気合いの東っ見ソーラン2022
・・・全校
- 6 Power to the people (綱引き)
児童・保護者
- 7 山保ハリケーン (リレー)・・・全校
- 8 We will rock you on Unicycle・・・全校
(一輪車)



1学期から取り組んだ一輪車。当日は最高の演技を見せてくれました。

ソーラン節では、卒業生も入って下級生を盛り上げてくれました。



ふれあい教室

10月14日(金)

見学場所：鳴沢氷穴 富士山博物館 リニア見学センター

全校で行く校外学習。天気にも恵まれ絶好の校外学習日和でした。お弁当を持ってお出かけするためか、わくわくが止まらない様子。五感をフル動員してたっぷり学習してきました。



今後のふれあい教室では、富士北麓方面・八ヶ岳方面・甲府方面を3年サイクルで学習していく予定です。自分たちの住む地域と他地域との相違点を肌で感じることを通して、ふるさとを愛する子ども達を育てる機会としていきます。

ゲストティーチャーによる学習あれこれ

2学期も学習ボランティア等の様々な方に教育活動のご協力をいただいています。



読み聞かせ「ききみみずきん」

読み聞かせボランティアとして、「昔話再話会」の方と交替で月に1度お話の会をしていただくことになりました。



合唱指導

市川三郷町在住の志村かおり先生に合唱指導をしていただきました。3年前に町の催し物で面識があったようです。東っ見交流会（学習発表会）で学習の成果を発表します。



学校林

峡南森林組合のかたを中心に、森の役目等について話をさせていただきました。木の状態を実際に見て説明していただいたので、森の木の見方が少し変わりました。次回11月は木の伐採体験をする予定です。



弁護士による「いじめ予防授業」

県内で行っている事業の一環として弁護士の方に授業をしていただきました。いつでも・どこでも・誰にでも起こるという意識を持ち、みんなで「いじめ」について考えました。

3年ぶりの陸上記録会 10月20日（木）

市川三郷町内の小学校5・6年生（大きい学校は6年生のみ）が市川小学校のグラウンドに一堂に会して3年ぶりに陸上記録会がおこなわれました。知っている友達もいて、一緒に競い合う中で知らない人との親睦もありました。子ども達の誰もが節度のある態度で参加し、気持ちのよい記録会となりました。



前日には、下級生による壮行会も行い5・6年生の健闘を祈りました。